

## Vietnam y México impulsan la diplomacia parlamentaria en el 50 aniversario de sus lazos diplomáticos

Los órganos legislativos de México y Vietnam continuarán fortaleciendo la diplomacia parlamentaria para contribuir a la consolidación de su tradicional amistad, especialmente cuando ambos celebran el 50 aniversario de sus vínculos diplomáticos (19 de mayo de 1975 - 19 de mayo de 2025).



El embajador designado de Vietnam, Nguyen Van Hai, y el presidente de la Cámara de Diputados de México, Sergio Carlos Gutiérrez Luna (Foto: VNA)

Durante una reunión con el recién nombrado Embajador de Vietnam en México, Nguyen Van Hai, el 13 de marzo, el presidente de la Cámara de Diputados de México, **Sergio Carlos Gutiérrez Luna**, expresó su apoyo a la creación del Grupo Parlamentario de Amistad México-Vietnam. Consideró que se trata de un hito importante para seguir promoviendo las relaciones entre los órganos legislativos de ambos países en el futuro.

Gutiérrez Luna se congratuló por los avances positivos en la relación bilateral y destacó que México tiene el interés de fomentar los vínculos con Vietnam en todos los canales, particularmente en el impulso a la cooperación económica, comercial y de inversión.

Respecto a las actividades conmemorativas del 50 aniversario de los lazos diplomáticos en 2025, afirmó que la Cámara de Diputados de México está dispuesta a apoyar a la Embajada de Vietnam en la coordinación de



eventos culturales en la sede legislativa. Estos eventos destacarán la imagen de Vietnam y la relación Vietnam-México.

Expresando su gratitud por los comentarios y sentimientos positivos hacia Vietnam, el diplomático vietnamita señaló que, a lo largo de su lucha por la independencia nacional y el desarrollo, Vietnam ha recibido un invaluable apoyo de la comunidad internacional, incluyendo a los amigos de México.

Esta solidaridad quedó demostrada cuando México se convirtió en una de las primeras naciones latinoamericanas en establecer relaciones diplomáticas con Vietnam en un momento en que el pueblo vietnamita acababa de alcanzar la victoria en su lucha por la independencia y la reunificación nacional. México también envió un cargamento por valor de un millón de dólares para ayudar a Vietnam a superar las secuelas de la guerra y reconstruir el país.

Afirmando que México es uno de los principales socios de Vietnam en América Latina, el Embajador Nguyen Van Hai destacó la expansión de los lazos bilaterales en una multitud de campos, desde la política y la economía hasta la diplomacia cultural. También subrayó el apoyo mutuo en foros internacionales como la Organización de las Naciones Unidas (ONU), el Foro de Cooperación Económica Asia-Pacífico (APEC) y plataformas parlamentarias multilaterales.

Durante la reunión, el embajador expresó su esperanza de que las legislaturas de ambos países intensifiquen los intercambios de delegaciones de alto nivel con motivo del 50 aniversario de las relaciones diplomáticas. Ello, dijo, contribuirá a intensificar la cooperación entre ambos órganos legislativos, así como a impulsar las relaciones bilaterales Vietnam-México.

[Vietnam, Mexico boost parliamentary diplomacy on 50th anniversary of diplomatic ties](#)